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Stresstest: Ideologie hat über Vernunft gesiegt 

Die Entscheidung der Ampel, die verbliebenen Kernkraftwerke nicht 
länger laufen zu lassen, ist ein schlechter Witz. Offenbar ist Minister 
Habeck die Stimmung in seiner Partei wichtiger als die 
Versorgungssicherheit Deutschlands. Wieder einmal hat die Ideologie 
über die Vernunft gesiegt. Damit trägt die Ampel weiter dazu bei, dass 
die Preise bei Strom und auch beim Gas immer weiter explodieren.  
 
Eine schnelle und dauerhafte Entlastung bei den Strompreisen ist nur 
mit der Kernenergie möglich. Ein Ausstieg aus dem Atomausstieg ist 
deshalb längt überfällig. Es ist Zeit für den Wiedereinstieg.  

Mein Statement hierzu: 

Die Preistreiber sitzen auf der Regierungsbank! 

Millionen Bürger haben Angst, ihre Rechnungen für Strom und Gas 
bald nicht mehr bezahlen zu können. Immer mehr Unternehmen 
stehen vor dem Aus. Es rollt eine riesige Insolvenzwelle auf uns zu. 
Und was macht die Ampel? Sie beschließt eine unsinnige und 
unsoziale Gasumlage, streicht den Tankrabatt und will die 
modernsten Kernkraftwerke der Welt vom Netz nehmen. Und als 
wäre das nicht schon verrückt genug, glänzt der 
Wirtschaftsminister mit absolutem Unwissen und peinlichem 
Gestammel über Insolvenzen. Wenn sich dieser Kurs nicht ändert, 
wird es in Deutschland bald zappenduster! Die ganze Rede von mir 

. 

Ran an die Bürger! 

Der direkte Kontakt zu den Bürgern ist gerade in dieser Krisenzeit 
enorm wichtig. Ob im Gespräch im Wahlkreisbüro, beim 
Bürgerdialog unserer Landesgruppe, bei der Besucherfahrt nach 
Berlin oder beim Tag der offenen Tür im Bundestag  überall 
fragen sich die Menschen, wie das noch weitergehen soll. Wie sie 
ihre Rechnungen und Nebenkosten bezahlen sollen. Selbst bei 
eigentlich fröhlichen Anlässen wie einem gemeinsamen Grillen 
oder beim Feierabendbier zeigt sich: Viele Bürger haben Angst 
und machen sich große Sorgen. Und das leider völlig zurecht. Die 
Politik von Scholz, Habeck & Co. gibt keinen Anlass zur Hoffnung, 
dass sich noch etwas zum Guten wendet. Die AfD ist wichtiger 
denn je! 
 


